

## **ELEMENTOS PARA ENTENDER LA ESTRATEGIA DE NEGOCIACIÓN DEL GOBIERNO FASCISTA DE URIBE – DUQUE**

El gobierno de Iván Duque lanzó hace un mes una campaña mediática para desprestigiar al Comité Nacional de Paro – CNP, al pliego de peticiones y a la movilización sindical y popular para llevar a la desmovilización de la protesta social

Para ello, copiando al arrinconado gobierno francés de Macron, impulso la llamada “conversación nacional” para frenar la protesta social, aunada a los llamados Pactos desde el mes de agosto 2019, para imponer la conclusión de que la protesta no tiene razón de ser porque ya se están solucionado muchos de los problemas económicos y sociales.

El recuadro nos muestra lo que está diciendo el gobierno Duque-Uribe sobre el tratamiento que le está dando al pliego de peticiones del Paro Nacional.



El CNP propuso 13 ejes, luego desarrollados en 104 puntos por exigencia de la lucha popular (los genios del gobierno dicen que en realidad son 135). Los grupos empresariales y los grandes medios repiten que el pliego es “difuso, sin norte”. Según el gobierno, los ministerios y otras instancias “analizaron el pliego” y llegaron a las siguientes conclusiones:



- El 65% de las demandas el gobierno ya las está atendiendo
- El 19% son demandas inviables pues tocan el modelo como la estatización de Ecopetrol, revertir 4x1.000 etc.
- El 6 % no son competencia del ejecutivo, por ejemplo, lo relacionado con la doctrina militar y los falsos positivos.
- Solo el 10% del pliego “podría atenderse” y que eso sería al final de la “conversación nacional”, después del 15 de marzo cuando el gobierno entregue las conclusiones y propuestas, después de recibir 12.375 propuestas en línea, de los 2.075 “ciudadanos conversando”, los auténticos ciudadanos de la economía naranja, cuyas iniciativas se organizaron en seis ejes temáticos y 14 mesas regionales que trabajan hasta marzo.

La trampa del gobierno estriba en decir que solo discutirá el 10% del pliego, esto puede atraer a algunas dirigencias interesadas en no profundizar la movilización. Corresponde defender el pliego de los 104 puntos como expresión del descontento popular con el modelo y exigencia de cambios de fondo. Erróneo sería considerar que empezar a negociar ese 10% puede ser una luz de esperanza, eso sería desconocer el contenido, carácter y objetivos de la movilización.

Defendemos los criterios y condiciones establecidos por el CNP para iniciar la negociación: que se formalice la mesa de negociación y no de diálogo o conversación, que se brinden garantías básicas a la protesta social y que el gobierno se abstenga de imponer el paquetazo vía Congreso de la República.

Febrero, 7 de 2020

